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　マツケンサンバで入場して以来、
早いもので半年が過ぎました。「明
るい未来へ　笑顔で奉仕」をスロー
ガンに掲げ、献血活動は10月8日のラ
イオンズデーと11月6日の芝川会館前

で行い、環境事業では10月8日のライオンズデーにお
いて「かえでの里」の整備を行い、10月23日と11月
27日には富士山登山道周辺の清掃を行いました。青少
年育成事業では11月10日に「小中学生ビブリオバト
ル富士宮大会」を行いました。初めての開催でしたが、
関係各位のおかげをもちまして無事成功し大変好評で

した。さらに、ライオン誌ウェブマガジンに載せて頂
きました。皆様、ご覧になって頂きたいと思います。
　皆様のご協力を賜りまして、前半の事業を無事行う
ことができました。「感謝、感謝、感謝」しかありま
せん。
　本年も、環境事業では富士山周辺の清掃と「かえで
の里」に植樹を、献血事業では浅間大社で2回献血活
動を行います。また、青少年育成事業ではネット依存
で悩む子供や親御さんの為に、講師を呼んでの講演を
黒田小学校と大宮小学校で行う予定となっております。
　本年も、引き続き皆様にはご協力の程、宜しくお願
い致します。

【題字：会長 鈴木貴之】

会長　L 鈴 木 貴 之

　新年あけましておめでとうござい
ます。昨年はビブリオバトルをはじ
め富士山周辺の清掃作業、献血活動
等々、メンバーの皆様にはたくさん
のご協力をいただき感謝にたえませ

ん、ありがとうございました。 
本年度会長スローガン「明るい未来へ　笑顔で奉仕」

をモットーに残り６ヶ月幹事としての責任をより自覚
しながら全力投球して参りたいと思っております。ま
だまだ未熟でご迷惑をお掛けすることも多々あるかも
しれませんがこれからも暖かいご支援をお願いします。
　最後にメンバー皆様のますますのご健勝をお祈りし
て新年の挨拶とさせて頂きます。
　本年もよろしくお願いいたします。

新年を迎えて半期を振り返る

幹事　L 木ノ内伸明

2023年1月元旦　癸卯



富 士 宮 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 会 報

2 We Serve 2023.1

　時は1979年の深夜、池田病院の
院長先生からアイバンク運動の草分
けである沼津ＬＣの勧山弘さんに電
話がありました。「西原定雄さんが

亡くなり献眼の意志があると伺っていたのでその
手配をして欲しい」当時は東京大学附属病院に摘
出手術を依頼していたため連絡を入れました。そ
の後、池田病院では深夜にも関わらずすぐに手術
が始まりました。
　手術が終わり院長室へ伺うと、机の引き出しよ
り一枚のメモを取り出し見せてくれました。
　『何一つ世に尽くしえぬわが命、せめてなきが
ら捧げまつらむ』
　この辞世の句を西原さんは亡くなる三日前に院
長先生に託していました。胃癌でした。
　退職後、民生委員などで地域社会に貢献されな
がら、死して尚、謙虚な奉仕を続けた西原さんこ
そ真のライオニズムの実践者です。そんな西原さ
んのような見えないところで黙々とライオニズムを
実践している人々が世の中にいるということを一
人でも多くの人に伝えていくことが私の抱負です。

　皆様、新年あけましておめでとう
ございます。今年の干支、卯は古来
より跳ねることから機運が上昇する
などと言われています。

　2023年はウィズコロナではありますが、信条
である「明るく、楽しく、前向きに。」を掲げ活
動していきます。今年も宜しくお願いします。

　皆様、新年明けましておめでと
うございます。
　可愛いうさぎ年、今年で7回目を
迎えます。つまり72歳。入会は44

歳で当時最年少でしたが、今では二回り以上若い
メンバーも多く入会しており感慨深いものがあり
ます。
　最近、「事業承継」という言葉を耳にし、セミ
ナーの案内もよく目に付きます。私が元気でいら
れるのもあと一回りかなと思うので、今年は「事
業承継」に向き合い、後継者の育成や次世代に合
う組織づくりを進めたいと考えています。
　ゴルフも、もう若いうさぎではないので亀のよ
うにゆっくりでもいいから、堅実に長くプレーで
きるような体力を付ける努力をしていきます。私
には禁酒は無理だから、まずは歩くことから始め
ます。
　皆様も健康に留意され、健康で、長くライオンズ
活動に携われますよう心からお祈り申し上げます。

　明けましておめでとうございま
す。今年もよろしくお願いします。
　さて、年男の話になるとどうし
ても過去の交通事故を思い出して

しまいます。平成11年2月12日、北山地先で正面衝
突してしまいました。それから早24年となります。
　富士宮ライオンズクラブに入会後2回目の年男
です。今までクラブ例会は1度だけ欠席しました
が、これはインフルエンザに感染した為です。
70代になるとどうしても健康が一番気になりま
す。健康第一で今後のクラブ活動に励んでいきま
すのでメンバーの皆さま今後ともよろしくお願い
致します。なお、今後の最重要課題は富士宮ライ
オンズクラブゴルフ部のハンデを22から10台に

することを目標に頑張る所存です。これからもよ
ろしくお願いします。

　2023年1月に誕生日を迎え60歳、
還暦になります。それに向かい家
族・仕事・趣味等をいろんな形で
見直そうと昨年は取り組んできま

した。障害のある長女に障害者施設を作る計画を
始めました。仕事の後継者の次男のために現在の
仕事の有り方をこれからの時代に合う有り方に見
直す取り組みも始めました。
　本年は昨年から始めた取り組みを更に進めて
65歳になるまでにある程度、自分なりに納得で
きるまでにできればと思います。

　会計を仰せつかり会長・幹事と一
緒に行動を共にしてきた半年間、時
間・日々の速さに戸惑いを感じてい
ます。
　最前線での活動の忙しさとはちょ

っと違い、一歩引いて外からクラブ運営・クラブ活
動を他人事の様に見ている自分がいて、今まで見え
なかったものが見えるような気がしています。
　皆様から預かっている大切な資金、使われ方の見

方でクラブの健康状態もわかるような気がしています。
各委員会がより良い活動が出来ますようしっかり財
務管理をしていければいいかなと考えています。
　もちろん会則・財務の会則についても、皆様に意
見を出してもらいながら見直しがあれば取り組んで
いきたいと考えています。
　会長・幹事に置いてかれそうになりながらついて
きた半年間、残り半年も置いてかれずに一緒に歩ん
でいければ、自分の中の財産になるような気がします。
　後半年、どうぞ宜しくお願い致します。

会計　L 伊 東  泉

年男の抱負

Ｌ 石 川 　 孝
『せめてなきがら捧げまつらむ』

Ｌ 後 藤  芳

Ｌ 石 川 喜 美

Ｌ篠原松太郎
『新年の抱負』
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新会員誕生　入会式挙行
　12月第一例
会にて、本年度
で初めての新会
員が誕生いたし
ました。まずは、
Ｌ杉浦輝の入会
おめでとうござ
います！入会式

当日は、厳かな雰囲気のもと、新会員の誕生を祝
いつつ、新たなメンバー体制で活動していくこと
を誓い合いました。
　本年度の活動方針の一つに「会員増強で活気あ

るクラブ運営」とあります。Ｌ杉浦輝が富士宮ラ
イオンズクラブの一員となったことは、在籍メン
バーにとっても大きな活力となります。同志が増
え、一緒に奉仕活動していくことは、勇気にもな
り大きな成果に必ずつながっていきます。入会＝
単なるプラス1ではなく、今後その力は何倍にも
なっていくことでしょう。
　Ｌ杉浦輝におかれましては、最初は分からない
ことも発生するかもしれませんが、遠慮なく先輩
ライオンにご相談ください。そして、助け合い励
まし合って、明るく楽しく奉仕活動に取り組んで
いきましょう。

▲入会の決意を熱く語るＬ杉浦輝

▲会計・財務 GLT・GMT委員会　優勝おめでとうございます

委員会ごとに編成された5チームと司会のL佐野（郁）

Ｌ 望 月 洋 昭

Ｌ 杉 野 英 昭ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員会

（ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員会）

忘
年
例
会
開
催

12
月
20
日 

於 

花
の
湯

～新しい気持ちで次の一年を～
　忘年例会は新型コロナウイルス感染拡大の影響
で、ご家族を招いての開催の自粛を余儀なくされ
てきました。今回は観月例会に引き続き、３年ぶ
りにライオンレディおよびお子様（ライオンキッ
ズ？）を招いて忘年例会を開催しました。
　例会に引き続いて、感染防止対策を施しての懇
親会も実施できました。美味しい料理と飲み物を
堪能し、会則・財務、ＧＬＴ・ＧＭＴ、ＴＴ、Ｌ
Ｔメンバーも参加し各委員会からの余興も復活し、
大いに楽しみました。また、家族の方と一緒に楽
しまれたメンバーの表情はいつも以上にニコニコ
されて、普段見られない素顔が見られました。
　余興では各委員会のプライド・メンツと豪華賞
品をかけて挑み、優勝は会則・財務・ＧＬＴ・Ｇ
ＭＴチームでした。運試しのビンゴゲームもたい
へん盛り上がりました。
　楽しい時間の一方で、企画・交渉・運営・準
備・設営に携わってくださったメンバーの皆さん
は大変だったと思います。そして「後片付けまで
が懇親会」、きちんと行って頂きありがとうござい
ました。新しい気持ちで次の一年を迎えましょう。
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▲ ▲ ▲

第 1405 例会

2022年12月6日㈫　於 フォレストヒルズ

12月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

26件
17件

11件
45件

93,000円
32,000円

4,100円
7,000円

136,100円

会員数及び出席率
正会員
51

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
68

公務欠席 届出欠席
4

無届欠席 出席率
88.2％

不在会員
1

▲12月お誕生日おめでとうございます

▲盲導犬育成への支援、富士ハーネスへ寄付しました

▲ L渡井浩昭　金婚式おめでとうございます

▲環境・福祉委員会によるローア

▲L望月史生　ご結婚おめでとうございます ▲小川前会長によるウィサーブ

第 1406 例会

2022年12月20日㈫　於 花の湯

12月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

16件

3件
4件
46件

55,000円

9,000円
1,600円
8,000円
73,600円

会員数及び出席率
正会員
52

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
69

病気欠席 届出欠席
4

無届欠席 出席率
92.3％

不在会員
1

忘年例会

【メイクアップ後出席率　100％】 【メイクアップ後出席率　100％】




